

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Jung-Lateiner, von denen, die gleich von der Schulbank weg dem Rufe des Vaterlandes folgten, kehrten aus Deutschlands Heldenkämpfe nicht wieder

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Jung-Lateiner,
von denen, die gleich von der Schulbank weg
dem Rufe des Vaterlandes folgten,
kehrten aus Deutschlands Heldenkämpfe
nicht wieder:

Martin Mücke	26. 10. 1916	Hans Martmann	27. 2. 1918
Johannes Becker	3. 5. 1918	Wilfried Meyer	4. 7. 1917
Alfred Blüher	31. 12. 1916	Albert Müller	12. 4. 1915
Helmuth Bogen	20. 9. 1917	Rudolf Müller	28. 10. 1917
Franz Boh	2. 7. 1915	Max Müller	2. 5. 1915
Max Buchholz	26. 3. 1915	Hermann Naufe	18. 7. 1918
Arno Edlich	6. 5. 1917	Bernhard Nebe	19. 3. 1915
Cheobald Eichler	13. 9. 1918	Rudolf Nowotny	21. 12. 1915
Johannes Ewald	25. 11. 1914	Ludwig Pfeiffer	16. 5. 1918
Fritz Felgner	22. 3. 1918	Friedrich Pölkow	12. 4. 1915
Walter Fetzback	25. 3. 1915	Julius Poppe	15. 9. 1916
Martin Franke	6. 10. 1917	Volkmar Purucker	12. 3. 1915
Johannes Fritz	24. 9. 1916	Hans Ragosky	29. 9. 1918
Rudolf Gebhardt	2. 9. 1918	Martin Reimers	17. 9. 1915
Heinrich Geier	2. 10. 1914	Leonhard Rieger	4. 11. 1918
Fritz Gottschalk	31. 7. 1917	Rurt Risse	27. 9. 1918
Otto Graul	2. 10. 1914	Albert Schade	13. 7. 1916
Fritz Grimm	15. 7. 1918	Maxim. Schütte	16. 7. 1916
Wilhelm Grobe	31. 7. 1917	Wilhelm Schulz	25. 4. 1918
Richard Henze	20. 7. 1914	Martin Schulz	27. 4. 1918
Werner Herzfeld	16. 7. 1915	Erich Sellentin	5. 5. 1915
Ulrich Hesselbarth	31. 7. 1917	Eugen Tadday	17. 9. 1918
Hanns Hubert	13. 7. 1917	Hans Hermann	
Ernst Jahn	2. 8. 1916	Wagner	30. 8. 1918
Hans Jauer	13. 4. 1918	Rurt Wagner	3. 7. 1917
Oskar Kohnschmidt	12. 4. 1915	Otto Wegeleben	29. 5. 1918
Paul Krieg	28. 5. 1915	Wilhelm Wiegel	2. 11. 1914
Otto Lange	4. 10. 1918	Werner Wittmack	9. 11. 1914
Wolfgang Lau	25. 6. 1918	Joachim Zaar	2. 10. 1914
Hermann Mayer	27. 7. 1915	Karl Zander	28. 11. 1917